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Il giorno 15 Gennaio 2015 alle ore 11.30 a Palermo presso il Complesso Didattico di via 

Parlavecchio si è riunito il Consiglio di Corso di Laurea Magistrale in Medicina e Chirurgia 

“Hypatìa” (Caltanissetta), con il seguente Ordine del Giorno:  

 

1. Ratifica del verbale della seduta di Consiglio di Corso di Laurea del giorno 27 Ottobre 2014; 

2. Comunicazioni; 

3. Rapporto di riesame 2015; 

4. Provvedimenti studenti (trasferimenti, passaggi, nuove immatricolazioni: ammissione ad anni 

successivi al primo; convalida esami e/o frequenza); 

5. Ratifica Commissioni d’esame; 

6. Varie ed eventuali 

 

Il Coordinatore, Prof.ssa Italia Di Liegro, constatato che il numero legale è stato raggiunto, apre la 

seduta. 

 

Punto 1 all’O.d.G. Approvazione del verbale della seduta del Consiglio di Corso di Laurea del 27 

Ottobre 2014.  Il verbale viene approvato all’unanimità.  

 



 
Punto 2 all’O.d.G. Comunicazioni.  

La Prof.ssa Di Liegro ricorda che il sindaco di Caltanissetta ha stipulato un mutuo destinato al 

pagamento degli arretrati dovuti ai docenti per incentivazioni e contratti. La somma è stata 

effettivamente versata all’Università e permetterà di pagare parte del dovuto: in particolare, saranno 

pagate le somme relative all’AA 2012-2013 in maniera completa; mentre mancano ancora da parte 

del Consorzio i versamenti per il completamento dei pagamenti relativi agli AA 2010-2011 e 2011-

2012. In considerazione del blocco amministrativo dell’Università, si prevede che le somme siano 

disponibili negli stipendi di Marzo-Aprile . 

 

La Prof.ssa Di Liegro comunica poi che, a seguito delle riunioni tra Università, Consorzio e 

CEFPAS, avvenute nel mese di Ottobre, è stata accolta la richiesta del CEFPAS di entrare a far 

parte del Consorzio Universitario, condizione necessaria perché si potessero rendere disponibili 

ulteriori strutture del CEFPAS stesso per la realizzazione del Campus.  Ricorda, in particolare, che 

il Dott. Lomaglio, attuale direttore del CEFPAS, si è detto disponibile a mettere a disposizione del 

Corso di laurea di Medicina un secondo Padiglione (il n.3), una biblioteca (che dovrebbe essere 

allocata al padiglione 9) e altre strutture per mense ed alloggi studenti. I lavori per la realizzazione 

del progetto Campus sono iniziati già da qualche settimana e dovrebbero completarsi a breve. I 

lavori sono stati seguiti in particolare dal Prof. Fiorino, che ha evidenziato alcuni problemi tecnici 

che nascono dalla strutture del CEFPAS. Sarebbe, infatti, necessario ampliare le aule, avere a 

disposizione un  metronotte, aumentare i collegamenti con la città e predisporre un servizio mensa. 

La Prof.ssa Di Liegro informa il CdS che, per ragioni burocratico-legali i bandi per l’assegnazione 

degli alloggi agli studenti saranno a carico del CEFPAS e del Consorzio e che entrambi gli Enti 

hanno delle loro procedure che ci impediscono, purtroppo, di dire la nostra sui criteri di 

assegnazione degli alloggi.  



 
I lavori di ristrutturazione dovrebbero comunque completarsi entro la data di inizio delle lezioni del 

secondo semestre che potranno, quindi, svolgersi tutte al CEFPAS, sia per il primo sia per il 

secondo triennio.  

E’ anche già prevista una cerimonia di inaugurazione del CAMPUS per giorno 10 Marzo p.v., 

cerimonia alla quale la Prof.ssa Di Liegro invita Docenti e Studenti ad essere presenti. 

 

La Prof.ssa Di Liegro informa poi i presenti che, negli ultimi mesi, sono comparsi nei quotidiani di 

Caltanissetta e di Enna numerosi articoli in cui si parla di un presunto molto prossimo avvio di una 

collaborazione inter-Ateneo tra il Corso di Laurea in Medicina e Chirurgia e Università “Kore” di 

Enna. Negli articoli si dà per certa una collaborazione inter-ateneo proprio per quanto riguarda il 

Corso di Laurea in Medicina. Le notizie non sono state smentite ufficialmente dal Rettore 

dell’Università di Palermo.  

La Prof.ssa Di Liegro informa poi il CdS di una recente delibera del Senato Accademico (Seduta 

del 10 Dicembre 2014), delibera che suggerisce due possibili alternative per il futuro del CdS ad 

esaurimento, fin qui attivo a Caltanissetta. La prima ipotesi, che trova maggiore consensi, e 

probabilmente migliore perché consente un rapido passaggio al corso di laurea unico, senza 

soluzione di continuità gestionale, prevede che il CdS ad esaurimento smetta di esistere alla 

scadenza del mandato dell’attuale coordinatore; inoltre, del CdS ad esaurimento farebbero parte i 

soli “Docenti che erogano insegnamenti in annualità attive”. Il Coordinatore, che insegna una 

materia di primo anno, per esempio, si troverebbe sin da ora nella inusuale condizione di coordinare 

un CdS del quale non fa formalmente parte.  

Le preoccupazioni del Coordinatore sono condivise dai Docenti  presenti che vorrebbero delle 

rassicurazioni sul futuro del Corso di Laurea da parte del Rettore. Invitano, pertanto, la Prof.ssa Di 

Liegro ad inviare al Rettore una lettera a nome di tutti i docenti del CdS in Medicina di Caltanissetta 



 
per chiedere chiarimenti in merito. La prof.ssa Di Liegro si impegna ad inviare al più presto la 

lettera al Rettore. La lettera sarà anche inviata per conoscenza al Prof. Ferro, delegato per al 

Didattica, e al Prof. Vitale, Presidente della Scuola di Medicina. 

 

Il Coordinatore ricorda anche ai Docenti che in data 22 Dicembre 2014 sono state bandite e 

pubblicate le procedure di selezione – anni 2012 e 2013 – per l’attribuzione dell’incentivo una 

tantum ai Professori e ai Ricercatori dell’Università degli Studi di Palermo di cui all’art.29, comma 

19 della Legge n. 240/2010. La scadenza per la presentazione delle domande è il 21.01.2015. Bandi 

e modelli di domanda sono disponibili nel portale unipa. 

 

Punto 3 dell’OdG: Approvazione del Rapporto di Riesame-Anno 2015 

 

Il Coordinatore ricorda preliminarmente la composizione della Commissione AQ e spiega come si è 

proceduto per la stesura del rapporto e, ancor prima, per la raccolta e l’analisi dei dati.  Proietta, 

quindi, sullo schermo i quadri del rapporto di riesame relativo al 2015 e, in parallelo, ricorda per 

sommi capi quanto riportato nei corrispondenti quadri del precedente riesame, sottolineando i passi 

avanti fatti, le criticità ancora presenti, gli obiettivi ritenuti essenziali per un ulteriore miglioramento 

e le azioni da intraprendere, secondo le proposte della Commissione AQ.  

Per ciascun quadro si apre la discussione.  

In generale, molti degli interventi dei presenti vertono sul fatto che, dopo la trasformazione del CdS 

in canale, risulta meno chiaro come verrà garantita nel tempo la vigilanza sulle azioni intraprese, in 

considerazione del fatto che non ci sarà più un organo decisionale formato da Docenti che, oltre ad 

impartire gli insegnamenti di loro pertinenza, lavorano in maniera costante per il miglioramento dei 

servizi. In tal senso, sarebbe auspicabile che, nell’ambito dell’unico CdS in Medicina e Chirurgia, 



 
venisse nominata una Commissione/Sottocommissione AQ con l’incarico specifico di vigilare sulle 

attività in sede decentrata.  

 

Alla fine della lettura e dopo ampia discussione sia in merito ai singoli quadri, sia in merito alle 

prospettive generali del CdS/canale “Hypatìa”, il CdS approva all’unanimità il rapporto. 

 

Punto 4 all’O.dG. Provvedimenti studenti (trasferimenti, passaggi, nuove immatricolazioni: 

ammissione ad anni successivi al primo; convalida esami e/o frequenza). La Prof.ssa  Di Liegro 

informa di aver ricevuto altre richieste di convalida di materie sostenute dagli studenti in altri Corsi 

di Laurea. La prof.ssa Di Liegro ha esaminato la richieste e ha provveduto a preparare la bozza di 

convalida in rapporto a quanto deciso negli anni precedenti che viene adesso presentata al 

Consiglio.  Il Consiglio approva all’unanimità (copia delle convalide allegata al verbale).  

 

Punto 5 all’O.d.G.. Ratifica Commissioni d’esame. La Prof.ssa Di Liegro chiede che vengano 

approvate a ratifica le nuove commissioni di esame per l’AA 2014/15. Informa inoltre di aver 

ricevuto da parte del prof. Taibi, Prof. associato di Biochimica in pensione, la disponibilità  a far 

parte, in qualità di cultore della materia, della Commissione d’esame del C.I. di Biochimica, del 

CdL Hypathia. Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Esauriti i punti all’O.d.G. la seduta si chiude alle ore 14.30. 

 

              Il Segretario                                                                       Il Presidente 

   Prof.ssa Marianna Lauricella                                                  Prof.ssa Italia Di Liegro 

 


